

::: Die Fireball-Figur - keine reinrassige Soccer-Figur



Keine reinrassige Soccer-Figur ist die Fireball-Figur, mit der aber soccer-like gespielt werden kann - daneben wird aber auch jeder andere Spielstil unterstützt. Möglich wird dies durch die ausgefeilte Fußform und den schweren Ball, der in Material und Durchmesser dem Tornado-Ball entspricht. Im Gegensatz zu den auf Soccer-Tischen üblicherweise verwendeten Leonhart-Soccer-Bällen oder P4P-Turnierbällen (Lehmacher) läuft dieser Ball absolut rund und gerade, was schnelles Tictac-Spielen stark vereinfacht bzw. erst ermöglicht. Die Fireball-Figur ist nur in den Farben schwarz und rot erhältlich.

::: Maße und Einsatzmöglichkeiten



Bei der Entwicklung der Figur hat sich allerdings herausgestellt, dass die für alle Spielsituationen optimierte Fußform einen etwas anderen Abstand zwischen Stange und Spielfeld verlangte, als dies auf Soccer-Tischen üblich ist: Bei einer Länge von 73 mm zwischen Mitte Stangendurchführung und Fußende beträgt der Abstand zwischen Fußende und Spielfeld 9 mm. Daraus ergibt sich ein Abstand zwischen Mitte Lager und Spielfeld von nur 82 mm gegenüber den 84 mm auf standardgerecht gebauten Soccer-Tischen (die Maße stammen von einem im Dezember 2008 ausgelieferten Fireball-Tisch). Auf Tischen mit anderem Abstand lässt sich die Fireball-Figur sinnvoll nicht einsetzen - denn im Zusammenspiel mit den relativ glatten Bällen ist das Klemmen des Balls nur möglich, wenn die Klemmflächen parallel zum Spielfeld liegen. Gerade dies ist nur bei einer relativ exakten Einhaltung des genannten Abstandes von 82 mm gewährleistet.

::: Die Befestigung mit Splinten



Die Fireball-Figur wird mit Splinten befestigt, was eine preisgünstige und gute Methode der Figurenbefestigung ist. Offiziell wird empfohlen, zum Einschlagen der Splinte mit dem Hammer auf einem Tuch einen passenden Holzklötz zwischen Figur und Spielfeld zu legen, damit die Stangen beim Einschlagen nicht verbiegen. Beim Bestücken meines [Fireball light](#) habe ich allerdings bemerkt, dass dies nicht unbedingt erforderlich ist. Wenn man mit einem nicht zu schweren Hammer die Splinte vorsichtig einschlägt, reicht es völlig aus, Figur und Stange dabei mit der freien Hand von unten etwas zu stützen. - Zum Entfernen der Splinte wird ein Splintaustreiber benötigt (Baumarkt oder [Fireball-Anbieter](#)). Ein abschließender Hinweis: Weil es bei der Befestigung mit Splinten keine Verschraubung gibt, die die Figur an die Stange zieht, kann die Fireball-Figur nur auf Stangen mit echten 16 mm Durchmesser verwendet werden. Stangen mit 5/8-Zoll Durchmesser sind für die Figuren nicht geeignet.

Weitere Abbildungen der Fireball-Figur enthält das Foto-Album in den [Fireball-Foto-Galerien](#) und die Dokumentation des Eigenbauprojektes [no 3](#).